



# ARZOBISPADO DE GUADALAJARA

Circular 18/2025

LIX JORNADA MUNDIAL DE LAS COMUNICACIONES SOCIALES  
Domingo de la Ascensión del Señor, 1 de junio de 2025

COLECTA ESPECIAL PARA CEPCOM  
Domingo 27 de julio de 2025

A toda la Comunidad Diocesana.

Reciban un fraterno saludo y mis deseos de que reciban los dones espirituales del Señor.

El Papa FRANCISCO, de feliz memoria, en su mensaje para la LIX JORNADA MUNDIAL DE LAS COMUNICACIONES SOCIALES, publicado el 24 de enero del presente año, nos dejó un hermoso mensaje, iniciando con el lema: «*Compartan con mansedumbre la esperanza que hay en sus corazones*» (cfr. 1Pe 3,15-16). En este mensaje ha lanzado una invitación a todos, a ser *comunicadores de esperanza* en medio de un tiempo tan turbulento, pero ayudados de la gracia de este Jubileo; especialmente a los que trabajan en los medios de comunicación para renovar su trabajo y su misión según el espíritu del Evangelio.

Advirtió que, con frecuencia la manera de comunicar y los contenidos expresados no generan esperanza, sino miedo y confusión debido a los prejuicios, rencores, fanatismos, incluso el odio, que incitan los ánimos, provocan y hieren. El Santo Padre utiliza la expresión: *desarmar la comunicación*, para llamarnos a purificar la comunicación social depurándola de la agresividad y de la voluntad de dominio, como se ha visto en programas de televisión y hasta en las guerras de redes sociales.

Por otro lado, es necesario reavivar una ética de las comunicaciones que infunda esperanza. Especialmente en los comunicadores cristianos, ellos, ante todo, no sólo *hablan de Dios, sino que reflejan la belleza de su amor, y una forma nueva de vivir todas las cosas*, a base de una comunicación que sea capaz de hablar al corazón, sin suscitar reacciones pasionales de aislamiento y de rabia, sino de apertura y amistad; capaz de apostar por la belleza y la esperanza en las situaciones más desesperadas; capaz de generar compromiso, empatía, interés por los demás. Una comunicación que nos ayude a reconocer la dignidad de cada ser humano (cfr. Mensaje para la LIX JORNADA MUNDIAL DE LAS COMUNICACIONES SOCIALES).

Oremos en este domingo 1 de junio por todos los comunicadores, a través de las intenciones y en la oración universal de las Misas, por los periodistas y por todos los que participan en las redes sociales, que Dios cuide su vida y bendiga su trabajo.

Este año, además, se realizará una colecta especial para La COMISIÓN EPISCOPAL PARA LA PASTORAL DE LA COMUNICACIÓN (CEPCOM) que, ha petición de la CONFERENCIA DEL EPISCOPADO MEXICANO, los fondos recaudados de esta colecta se distribuirán de la siguiente manera:

**1. Para las PARROQUIAS: 20% de la colecta**, se destinará a las parroquias con el objetivo de fortalecer el ministerio de comunicación para la profesionalización de la Comunicación Pastoral, en el recurso humano y material.

**2. Para la OFICINA DE COMUNICACIÓN DIOCESANA: El 60% de la colecta.**

**3. Para la COMISIÓN EPISCOPAL DE LA PASTORAL DE LA COMUNICACIÓN el 20% de la colecta**, con el fin de continuar desarrollando programas, proyectos de formación, capacitación y acompañamiento a los organismos de la CEM y de las Diócesis de México.

Con excepción del 20% para la parroquia, esta colecta se depositará en la Caja del Arzobispado. Se recomienda utilizar los sobres que puedan tener a su disposición en cada comunidad.

Ponemos en manos de la Santísima Virgen María nuestra vida cotidiana, a veces tan inmersa en los medios de comunicación, para que su ejemplo y la pureza de su alma nos inspire la sabiduría del corazón.

Guadalajara, Jal., a 26 de mayo de 2025.

  
+ JOSÉ FRANCISCO CARD. ROBLES ORTEGA  
*Arzobispo de Guadalajara*

  
PROF. DR. JAVIER MAGDALENO CUEVA  
*Secretario Canciller*



Prot. A1857/2025